

ABSTRAK

Arlinda Putri Agustina, NIM 17101163084, "Praktik Jual Beli Bensin Pada Pom Mini Ditinjau Dari Hukum Positif Dan Hukum Islam" (Studi Kasus Pom Mini Di Desa Sidomulyo Kecamatan Megaluh Kabupaten Jombang), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, Pembimbing: Dr. H. M. Saifuddin Zuhri, M.Ag.

Kata Kunci: Jual Beli, Pom Mini, Hukum Positif, Hukum Islam

Penelitian ini dilatar belakangi oleh praktik jual beli bensin pada pom mini, khususnya yang menjadi objek penelitian di Desa Sidomulyo Kecamatan Megaluh, Kabupaten Jombang. Yang menjadi pokok permasalahan yakni tentang legalitas usaha dan takaran

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana legalitas usaha pada praktik jual beli bensin pada pom mini di Desa Sidomulyo Kecamatan Megaluh Kabupaten Jombang? 2) Bagaimana praktik jual beli bensin pada pom mini di Desa Sidomulyo Kecamatan Megaluh Kabupaten Jombang 3) Bagaimana praktik jual beli bensin pada pom mini di Desa Sidomulyo Kecamatan Megaluh Kabupaten Jombang ditinjau dari Hukum Positif dan Hukum Islam.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif. Pada penelitian ini sumber data diperoleh dari data primer dan data sekunder, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi, kemudian hasilnya dianalisis lalu pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) Berdasarkan legalitas usaha pom mini ini tidak memiliki surat ijin usaha. Pemilik usaha membeli alat-alat pom mini dan kemudian menjual bensin eceran. 2) Di dalam praktik jual beli bensin pada pom mini ini terjadi terjadi selisih takaran yang ada pada jumlah angka perliter yang ada dimesin dengan jumlah angka takaran ada gelas ukur. Pemilik usaha menjual bahan bakar minyak dengan tidak menetapkan standard harga. Waktu operasional jual beli bahan bakar minyak ini sudah berjalan selama kurang lebih sekitar dua tahun. Tetapi untuk pelayanan yang diberikan pelaku usaha terhadap konsumen cukup ramah sehingga membuat konsumen merasa puas atas pelayanan pemilik usaha. 3) Berdasarkan hukum positif apabila takaran terjadi selisih ukuran berate melanggar hukum positif. Maka dari itu untuk hak-hak konsumen belum terpenuhi yang ada pada Pasal 4 Undang-Undang Nomor 8 tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen. Menurut Menurut PT Pertamina bahwa pertamini illegal, tingkat keamanannya tidak ada yang bisa menjamin dan keakuratan nominal jumlah literan yang digunakan. Dan dalam praktik jual didalam Islam dijelaskan apabila terjadi kesengajaan yang dilakukan oleh pemilik usaha berati melanggar ketetapan *Ulil Amri*. Dengan adanya pengurangan takaran yang dilakukan oleh pemilik usaha apabila tidak diberitahukan kepada konsumen berate sudah jelas menggar hukum positif dan hukum islam.

ABSTRACT

Arlinda Putri Agustina, NIM 17101163084, Thesis with tittle, "The Practice of Buying and Selling Gasoline in Mini Poms Based on Positive Law and Islamic Law "(Case Study of Mini Poms in Sidomulyo Village, Megaluh District, Jombang Regency)" Department of Islamic Economics Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, 2019, Advisor: Dr. H. M. Saifuddin Zuhri, M.Ag.

Keywords: Buy and Sell, Pom Mini, Positive Law, Islamic Law

This research is motivated by the practice of buying and selling gasoline at mini pumps, especially those that are the object of research in Sidomulyo Village, Megaluh District, Jombang Regency. The main problem is the legality of business and the difference in measurements

The formulation of the research: 1) How is the legality of the business in the practice of buying and selling gasoline at mini pumps in Sidomulyo Village, Megaluh District, Jombang Regency? 2) How is the practice of buying and selling gasoline at mini poms in Sidomulyo Village, Megaluh District, Jombang Regency 3) How is the practice of buying and selling gasoline at mini poms in Sidomulyo Village, Megaluh District, Jombang Regency in terms of Positive Law and Islamic Law.

The research method used by researchers is a qualitative method. In this study data sources were obtained from primary data and secondary data, data collection techniques used were observation, interviews and documentation, then the results were analyzed and then checking the validity of the data.

The results of this research indicate that: 1) Based on the legality of this mini pom business, it does not have a business license. The business owner buys mini pom tools and then sells retail gasoline. 2) In the practice of buying and selling gasoline at this mini pom, there is a difference in the amount of the existing quantity of the number of liters per liter that is machined with the number of measurements there is a measuring cup. Business owners sell fuel oil by not setting price standards. The operational time for the sale and purchase of fuel oil has been running for about two years. But for the services provided by businesses to consumers are friendly enough to make consumers feel satisfied with the service of business owners. 3) Based on positive law if a difference in measurement means that the violation is positive law. Therefore, consumer rights have not been fulfilled in Article 4 of Law Number 8 of 1999 concerning Consumer Protection. According to PT Pertamina, Pertamina is illegal, there is no level of security that can guarantee and the nominal accuracy of the amount of liter used. And in the practice of selling in Islam, it is explained that intentional acts committed by business owners mean that they violate the provisions of *Ulit Amri*. With the reduction of the dose carried out by business owners if it is not notified to consumers, it is clear that they are pursuing positive law and Islamic law.

الملخص

أرلندي فطري أغستنا، رقم القيد: 17101163084، البحث العلمي بال موضوع "ممارسة بيع الغازولين وفقاً للقانون الإيجابي والشريعة الإسلامية (دراسة الحالة في محطات تعبئة الوقود العامة المصغرة قرية سيدو مليا منطقة ميغالوه ريجنسى جبانج)" قسم حكم الإقتصادية كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2019. المشرف: الدكتور سيف الدين زهري الماجستير.

كلمة الإرشادية: البيع، الوقود العامة المصغرة، حماية المستهلك.

خلفية هذا البحث عن ممارسة بيع الغازولين في الوقود العامة المصغرة قرية سيدو مليا منطقة ميغالوه ريجنسى جبانج. المشكلة الرئيسية هي مشروعية العمل والاختلاف في القياسات.

مسائل البحث مما يلي: 1) كيف شرعية ممارسة بيع الغازولين في الوقود العامة المصغرة قرية سيدو مليا منطقة ميغالوه ريجنسى جبانج؟ 2) كيف ممارسة بيع الغازولين في الوقود العامة المصغرة قرية سيدو مليا منطقة ميغالوه ريجنسى جبانج؟ 3) كيف ممارسة بيع الغازولين في الوقود العامة المصغرة قرية سيدو مليا منطقة ميغالوه ريجنسى جبانج؟

طريقة البحث المستخدم من قبل الباحثة هي طريقة الكيفي. في هذا البحث، يكون مصدر البيانات التي نالت عليها من البيانات الأولية والبيانات الثانوية، وأساليب جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلات والوثائق، ثم تحليل النتائج ثم التتحقق من صحة البيانات.

نتائج البحث تدل أن 1) بناءً على مشروعية الأعمال التجارية، ليس لدى المصغرة تصريح عمل. يشتري صاحب العمل أدوات صغيرة الحجم ثم يبيع البنزين بالتجزئة. 2) في ممارسة بيع وشراء البنزين في الوقود العام المصغرة ، هناك فرق في كمية العدد الحالي من اللتر في الحرك مع وجود عدد من أرقام القياس هناك كوب قياس. يبيع أصحاب الأعمال زيت الوقود من خلال عدم تحديد معايير الأسعار. إن الوقت التشغيلي لبيع وشراء زيت الوقود مستمر منذ حوالي عامين. ولكن بالنسبة للخدمات التي تقدمها الشركات للمستهلكين فهي ودية بما يكفي لجعل المستهلكين يشعرون بالرضا عن خدمة أصحاب الأعمال. 3) بناءً على القانون الإيجابي إذا كان الاختلاف في القياس يعني أن المخالفه هي قانون إيجابي. لذلك، لم يتم الوفاء بحقوق المستهلك في المادة 4 من القانون رقم 8 لعام 1999 بشأن حماية المستهلك. وفقاً لشركة فرتاما، فرتاما غير قانوني، لا يوجد مستوى من الأمان يمكن أن تضمن

والدقة الاسمية لكمية لتر المستخدمة. وفي ممارسة البيع في الإسلام يتم توضيح أن الأفعال المعمدة التي يرتكبها أصحاب الأعمال تعني أنها تنتهك أحكام آل الأمر. مع تحفيض الجرعة التي ينفذها أصحاب الأعمال إذا لم يتم إخبار المستهلكين بها ، فمن الواضح أن لديهم قوانين إيجابية وقوانين إسلامية.